

EU-Konformitätserklärung

EU Declaration of Conformity

Hersteller (Manufacturer): Anschrift (Address):

Sigmatek GmbH & Co KG Sigmatekstraße 1 5112 Lamprechtshausen Austria

Produktgruppe (Productfamily): Produktbezeichnung / Materialnummer (Product name / Product ID): S-DIAS Multi I/O Modul

IO011 / 20-013-011

Das (Die) bezeichnete(n) Produkt(e) stimmt (stimmen) mit den Vorschriften folgender Europäischer Richtlinien überein. Der Hersteller Sigmatek GmbH & Co KG ist alleinig verantwortlich für die Herstellung dieser Konformitätserklärung.

The indicated product(s) is (are) in conformance with the regulations of the following European Directives. The manufacturer, Sigmatek GmbH & Co KG, is solely responsible for issuing this declaration of conformity.

2014/30/EU

Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit

(EMV-Richtlinie)

2014/30/EU

Directive of the European Parliament and the council on the harmonisation of the laws of the Member

States relating to electromagnetic compatibility (EMC Directive)

Harmonisierte Europäische Norm (Harmonised European Standard):

EN 61000-6-2:2005/AC:2005 EN 61000-6-4:2007/A1:2011

2011/65/EU+2015/863

Richtline des Europäischen Parlaments und des Rates zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und

iei verwendung bestimmen geranmene Stone in

Elektronikgeräten (RoHS-Richtlinie)

2011/65/EU+2015/863

Directive of the European Parliament and the council on the restriction of the use of certain

hazardous substances in electrical and electronic equipment (RoHS Directive)

Harmonisierte Europäische Norm (Harmonised European Standard):

EN IEC 63000:2018

Lamprechtshausen, den 11.01.2024 Ort und Datum Place and date Alexander Melkus

Name und Unterschrift Geschaftsführer
Name and Signature of Managing Director